## Obispos españoles recuerdan en telegramas y redes sociales la "entrega y servicio a la Iglesia" del Prelado del Opus Dei

Varios obispos españoles, entre ellos, los de Madrid, Barcelona, Pamplona, Terrasa, Cáceres o Guadix, han enviado telegramas y mensajes de condolencias a través de las redes sociales por el fallecimiento este lunes 12 de diciembre del Prelado del Opus Dei.

13/12/2016

Europa Press Obispos españoles recuerdan en telegramas y redes sociales la "entrega y servicio a la Iglesia" del Prelado del Opus Dei

\*\*\*\*

Varios obispos españoles, entre ellos, los de Madrid, Barcelona, Pamplona, Terrasa, Cáceres o Guadix, han enviado telegramas y mensajes de condolencias a través de las redes sociales por el fallecimiento este lunes 12 de diciembre del Prelado del Opus Dei

monseñor Javier Echevarría y han destacado sus años de trabajo "intenso y discreto", de entrega y servicio a la Iglesia. Además, el arzobispado de Valencia ha anunciado que celebrará una misa de funeral este viernes.

Desde Madrid, el cardenal y arzobispo Carlos Osoro, ha enviado un telegrama de condolencias a la Curia Prelaticia para trasladar el dolor de la Iglesia madrileña por el fallecimiento, así como su oración y su agradecimiento por el trabajo que realizó a través del Opus Dei.

Osoro explica que al enterarse de la noticia se puso en comunicación con el vicario regional en España, Ramón Herrando, para trasladarle su "afecto, pesar y dolor" por el fallecimiento. Osoro, que coincidió en varias ocasiones con el Prelado destaca "su trabajo intenso, sereno, discreto y firme".

"Agradezco al Señor estos años de trabajo y servicio a la Iglesia que ha prestado a través de la Obra, así como su amistad y la cercanía que me mostró en las visitas que realizó a las diócesis en las que he estado y en los diversos encuentros que pude tener con él", subraya el cardenal.

Por su parte, el arzobispo de Barcelona, Juan José Omella, ha enviado un telegrama de condolencias este martes a la prelatura del Opus Dei en el que se une al dolor por la pérdida.

"Me uno al dolor de toda la familia del Opus Dei por la pérdida de monseñor Javier Echevarría. Rezo por su eterno descanso. Que el Señor le conceda el premio reservado a los buenos pastores de su Iglesia", señala.

Asimismo, el arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, Francisco Pérez, ha expresado su "sentimiento de dolor y pesar" tras la muerte anoche en Roma del Prelado del Opus Dei, y ha destacado que fue "un fiel seguidor del camino de santificación en el trabajo y en la vida ordinaria, abierto por san José María Escrivá en 1928".

"Con el beato Álvaro del Portillo acompañó al fundador del Opus Dei en las tareas fundacionales, también en Navarra", ha apuntado, al tiempo que ha recordado que en la actualidad era Gran Canciller de la Universidad de Navarra.

Por su parte, el cardenal arzobispo de Valencia, Antonio Cañizares, ha anunciado que presidirá el próximo viernes en la Catedral de Valencia, a las 20,00 horas, una eucaristía por el eterno descanso de monseñor Javier Echevarría. Está previsto que también se celebren misas de funeral en otras ciudades de España.

La última visita que realizó monseñor Echevarría a Valencia fue en 2015, para celebrar una misa de acción de gracias por la beatificación de su predecesor, el beato Álvaro del Portillo. En total, monseñor Echevarría visitó esta ciudad en ocho ocasiones, la primera de ellas para acompañar a San Josemaría Escrivá en una visita pastoral en 1972. También participó en julio de 2006 en el Encuentro Mundial de la Familia.

## Condolencias en Twitter

Las reacciones en Twitter de los obispos tampoco se han hecho esperar. El obispo de Coria Cáceres, Francisco Cerro, ha publicado un mensaje en su cuenta en el que asegura sus rezos por el alma de monseñor Echevarría. "@opusdei\_es me uno en oración a vuestro dolor por el fallecimiento de Mons. Echevarría, tuve el honor de saludarle personalmente. D.E.P.", reza el tuit.

También a través de esta red social ha mostrado sus condolencias el obispo de Terrasa, Josep Àngel Saiz. "Ha fallecido en Roma Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei. Nuestra oración por su eterno descanso y condolencias a la familia de la Obra", subraya en el mensaje.

El obispo de Guadix, Ginés García, ha mostrado asimismo su cercanía al Opus Dei trasladando su unión "en la fe y el afecto" en estos momentos. "Lo encomendamos a Cristo Jesús, Buen Pastor de nuestras almas", indica

Por su parte, el obispo de Cartagena también se ha hecho eco de la noticia del fallecimiento del Prelado del Opus Dei en su cuenta de la red social y ha destacado que monseñor Echevarría "ha entregado la vida al servicio de la Iglesia". "Descanse en paz", concluye.

Además, este lunes, el secretario general y portavoz de la Conferencia Episcopal Española (CEE), José María Gil Tamayo, ya mostró su "pesar" al Opus Dei por la muerte de su Prelado: "Pedimos a Dios por su eterno descanso en Cristo Resucitado".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/obisposespanoles-recuerdan-en-telegramas-yredes-sociales-la-entrega-y-servicio-a-laiglesia-del-prelado-del-opus-dei/ (16/12/2025)